

みんなちがって、みんないい

掃除 真剣に取り組んでいます！

わたしと小鳥とすずと
わたしが両手を広げても、
お空はちっともとべないが、
とべる小鳥はわたしのよう
地面(じべた)を早く走れない。
わたしがからだをゆすっても、
きれいな音ではないけど、
あの鳴るすずはわたしのよう
たくさんなうたは知らないよ。
すずと、小鳥と、
それからわたし、
みんなちがって、みんないい。



この詩の題名は「わたしと小鳥とすずと」です。最後は「と」で終わっています。「と」のあとに何か続きそうですね。

「と」のあとに続くのは、「みんな」ではないかと思います。今、みなさんの隣にいる友達、前や後ろにいる友達、この学校にいる人は、誰一人同じ人はいません。顔も性格も違ってきます。一人一人が、みんなが大事で大切です。それが「みんなちがって、みんないい」ということです。新学期が始まってもうすぐ2か月が経ちます。友達のよいところをどんどん見つけていくことができると、今よりも、もっと仲よしになれるですよ。

梅雨の季節がやってきました

今年は例年以上に早く、この東海地方も梅雨入りしました。湿度が高く体調管理が難しい季節になってきました。水分をしっかりとり、タオルでしっかり汗をふき取るなどして、この季節を乗り切ってください。

木曜日以外の毎日、給食後の13時20分から15分間掃除をしています。床の掃除はもちろんですが、窓をピカピカに磨いたり、ロッカーのなかの本を整頓したり、どの子も真剣です。みんなが過ごしやすい二川小を目指しています。

新型コロナウイルス感染症対策を引き続きお願いします

豊橋市内でも新型コロナウイルス感染者が多く確認されるなど感染が拡大しています。保護者の皆様におかれましては、お子様の検温や体調確認手洗いははじめとする基本的な感染対策を今後もよろしくお願い致します。